

BOAS: ouverture de l'Aquatis Hotel programmée

L'Aquatis Hotel, 3 étoiles supérieur à Lausanne-Vennes, sera ouvert au grand public dès le 20 mars prochain. Une date en léger retard par rapport aux objectifs initiaux du groupe Boas, basé à Lausanne-Crissier. L'établissement comprend des espaces de conférences d'un total de 610 m² et 143 chambres, soit la plus grande capacité hôtelière de Lausanne. Le centre de fitness avec un spa, un hammam, un sauna, favorisera la détente des clients. L'Aquatis Hotel est également doté d'un restaurant comptant plus de 240 couverts, type «brasserie». Diplômé de l'Ecole hôtelière de Lausanne, Quentin Delohen, son directeur, bénéficie de treize ans d'expérience hôtelière dont une dizaine à la tête d'établissements de qualité en Suisse. Dès l'automne 2016, les clients bénéficieront d'un accès direct et privilégié à l'Aquarium-Vivarium.